



Aquí estoy, firme; no me voy a ningún lado: Alejandro Moreno

«Y aquí estoy, firme», expresó Alejandro Moreno, presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), al recordar que, cuando se discutió y rechazó la reforma eléctrica en el Congreso, dijo claramente que «no me voy a ningún lado», ante la amenaza de Morena de llevar adelante un proceso de desafuero en su contra, a fin de presionar para que se apruebe su reforma electoral.

<https://efekto10.com/aqui-estoy-firme-no-me-vo-y-a-ningun-lado-alejandro-moreno/>